

Départ : étang de Beauché à Carentoir

Comment s'y rendre ?

À 21 km au nord de Redon, suivre la D873, direction La Gacilly puis Carentoir. Entrer dans le bourg de Carentoir puis suivre la direction "étang de Beauché".

Le Pas à Pas

- 1 - Du parking, longer à gauche l'étang de Beauché. Dépasser la croix du Pont-Joie. Monter en direction du village de Brambé. À l'embranchement, tourner à gauche, passer la ferme. Au bout du chemin d'exploitation, prendre à droite et longer le petit bois. Descendre le chemin empierré pour rejoindre la route. Tourner à gauche.
- 2 - À la croix des Vignes, suivre à droite la route goudronnée. Monter vers le village de la Chênaie. Poursuivre sur le chemin empierré. Tourner à gauche, puis à droite dans le chemin situé après la parcelle cultivée. Suivre le chemin qui serpente dans le bois. Sortir à gauche pour rattraper un chemin d'exploitation.
- 3 - Traverser la route. Poursuivre sur le chemin empierré jusqu'au carrefour en Y. Descendre à droite au niveau du village de la Chaussée. Continuer à gauche sur le chemin de terre, reprenant en partie le tracé de l'ancienne voie romaine, jusqu'au croisement avec la route départementale.
- 4 - Tourner à gauche. Longer la D171 sur environ 300 mètres puis prendre à droite le chemin de terre en lisière de la forêt de la Bourdonnaye.
- 5 - À l'embranchement avec le chemin d'exploitation, continuer de longer à droite le bois sur environ 780 m. Monter à gauche à travers bois. Au croisement, prendre à droite pour sortir du bois et rejoindre la route.
- 6 - Tourner à droite. Au niveau de l'embranchement menant au Tronchaie, longer à gauche la lisière du bois. Au croisement, pénétrer dans le bois par un large chemin. À l'intersection, tourner de nouveau à gauche, puis à droite le long d'un chemin. Rejoindre le chemin d'exploitation.
- 7 - Soyez prudent en longeant la D171. La quitter à gauche pour gagner le point de départ.



Ce coin est tellement paisible qu'il est le lieu de rencontre avec perdrix, lièvres, faisans... Surtout ne le dites pas aux chasseurs!!!

Après avoir atteint le point culminant du circuit (106 m), la longue descente vers l'étang de Beauché peut commencer!

Le village de La Chaussée nous invite à commencer notre voyage pédestre à travers les époques, notamment gallo-romaine.

Ici, s'étendaient au Moyen-Age jusqu'au 19^e siècle des vignes. De celles-ci, il ne reste que le nom de la croix et du hameau des Vignes pour en témoigner.

Cette petite route goudronnée mettra à l'épreuve vos mollets. Il faut dire qu'on se rend à Brambu, dont le préfixe signifie tout simplement colline.

